

PlantaDoce.

Público

Andalucía reabre el centro de salud Casa del Mar tras una inversión de 2,6 millones de euros

Esta instalación sanitaria almeriense abre sus puertas de nuevo, después de permanecer cerrado durante quince años.

PlantaDoce
26 abr 2021 - 11:16



Andalucía reabre una de sus instalaciones médicas en Almería. **El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha inaugurado el Centro de Salud Casa del Mar** situado en el barrio almeriense de Pescadería-La Chanca que ha permanecido cerrado durante quince años y que ha sido remodelado en su totalidad con una inversión de 2,6 millones de euros.

Moreno ha destacado la dimensión, los servicios y el equipamiento de este centro que cuenta con doce consultas médicas y de enfermería, una consulta polivalente, dos consultas de pediatría, salas de cirugía menor y educación sanitaria y distintas áreas

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-reabre-el-centro-de-salud-casa-del-mar-tras-una-inversion-de-26-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de extracciones y tratamientos.

El presidente andaluz ha resaltado el esfuerzo económico del Gobierno regional que ha aumentado en un 18% el presupuesto de Sanidad, lo que se traduce en 1.800 millones de euros más, y a lo que se suma que se ha superado 118.000 profesionales sanitarios y que se ha alcanzado el 7% del PIB andaluz.

Andalucía reabre este centro de salud, con doce consultas médicas y de enfermería

Moreno ha aseverado que se han destinado 300 millones de euros para obras en centros sanitarios y que la ejecución en 2020 fue del 272%, una ejecución “mucho superior a la suma de los cuatro últimos años del anterior Gobierno autonómico”, resaltan desde la junta de Andalucía.

Asimismo, Moreno ha señalado que en 2021 el Ejecutivo andaluz continuará con este esfuerzo que se centrará fundamentalmente en los centros de salud, ya que, según ha explicado, “la atención primaria es la puerta de entrada de la sanidad pública y la que está soportando el mayor peso de esta pandemia” por lo que se han destinado **700 millones de euros más que en 2018**.

Por otro lado, recientemente la Junta de Andalucía ha autorizado el expediente de gasto derivado de la prórroga por parte del Servicio Andaluz de Salud (SAS) del contrato del **soporte informático por 19,4 millones de euros**. Este soporte informático comprende la gestión de los centros de procesos de datos centrales. Este soporte informático da servicio tanto a profesionales como usuarios a través de la plataforma Diraya, así como otros servicios del SAS para la ciudadanía, como ClicSalud+.